



*Saint Rose School*

Santiago, 04 de octubre de 2022

Estimados Padres y Apoderados:

Reciban todos ustedes un afectuoso saludo.

Les informamos que el Centro de Alumnos de nuestro colegio, al igual que todos los años, iniciará la campaña "Teletón 2022" con el objetivo de recaudar fondos para tan noble causa. Por este motivo, se han organizado tres "Jeans Day", los días viernes 07 y 21 de octubre, y el viernes 04 de noviembre. Estos tendrán un valor mínimo de \$500.

Como Comunidad Saintroseana no podemos estar ajenos a esta gran cruzada humanitaria; recordemos que la solidaridad es un valor que siempre suma para el bien de la sociedad.

Desde ya, agradecemos su colaboración y apoyo.

Centro de Alumnos  
Saint Rose School